

JIS.CO.ID

Dandim Jayapura Tutup Open Tournament Kasad Cup 2023 Tingkat Kodim

Dony Numberi - PAPUA.JIS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 10:11



SENTANI – Dandim 1701/Jayapura Letkol Inf Hendry Widodo secara resmi menutup Open Tournament Kasad Cup Tingkat Kodim 1701/Jayapura di Stadion Barnabas Youwe, Kota Sentani, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura. (Rabu, 2/8/2023).

Acara penutupan diawali dengan pertandingan final turnamen sepak bola U 16-18 antara SSB Nafri Abepura melawan SSB Heijnes Kotaraja, yang berhasil dimenangkan SSB Nafri Abepura dengan skor 5-2.

Selain pertandingan sepak bola, dalam Turnamen Kasad Cup juga mempertandingkan bola voli putra/putri dan lomba tari Yosim Pancar (Yospan). Para pemenang juara dan harapan mendapatkan piala, piagam dan sejumlah uang pembinaan.

Penutupan Open Tournament Kasad Cup Tahun 2023 ini juga dihadiri Ketua Koni Papua Kenius Kogoya, Ketua Koni Kabupaten Jayapura Mathius Awoitauw, Kasdim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, Kapolres Jayapura AKBP Fredrickus W. A. Maclarimboen S.IK., M.H., perwakilan Lanud Silas Papare, perwakilan Bank Indonesia dan para tamu undangan lainnya.

Komandan Kodim (Dandim) 1701/Jayapura, Letkol Inf Hendry Widodo kepada wartawan mengucapkan selamat kepada seluruh tim peserta turnamen, baik sepak bola, bola voli dan Yospan yang menjadi juara di Turnamen Kasad Cup 2023 ini.

"Kepada seluruh tim pemenang, saya ucapkan selamat dan kepada tim belum berhasil memenangkan kejuaraan turnamen ini jangan berkecil hati. Waktu kita masih ada untuk mempersiapkan diri lebih baik lagi kedepannya, sehingga diwaktu berikutnya kita bisa mengikuti event yang lebih besar lagi," ucapnya.

Lebih lanjut Dandim 1701/Jayapura mengungkapkan, para pemenang I, II dan III dalam turnamen ini akan berlaga pada tingkat Kodam XVII/Cenderawasih, yang akan digelar mulai 4 Agustus 2023 mendatang di Stadion Mandala, Kota Jayapura mewakili Korem 172/Praja Wira Yakthi.

Dikatakan Letkol Inf Hendry Widodo, seperti harapan kita semua, bahwa kita ingin melalui lomba atau pertandingan ini, muncul bibit-bibit atlet muda Papua.

"Jadi, itulah tujuan dari lomba ini. Supaya prestasi-prestasi mereka mucul dan tidak terpendam gitu. Kalau mereka menyalurkan hobinya dan prestasinya dengan kegiatan positif, Insha Allah kita harapkan Papua ini semakin hari semakin baik. Sehingga image negatif tentang Papua bisa ditepis dengan prestasi di bidang olahraga," jelas Dandim Hendry Widodo.

Sementara itu, Ketua Koni Papua, Kenius Kogoya mengapresiasi pelaksanaan Open Tournament Kasad Cup Tahun 2023 oleh Kodim 1701/Jayapura.

Menurut mantan Anggota DPR Papua ini, Turnamen Kasad Cup Tahun 2023 itu memberikan peluang bagi generasi muda Papua untuk mengasah kemampuan dalam berbagai bidang olahraga.

"Oleh karena itu, sekali lagi saya mengapresiasi kegiatan Turnamen Kasad Cup yang diselenggarakan oleh Kodim Jayapura. Ini suatu event yang harus dilaksanakan setiap tahun agar bakat dari generasi Papua bisa tersalurkan," ucap Kenius Kogoya. (Redaksi Papua)